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gano al pagamento a favore del personale 
ferroviario delle gratificazioni derivanti 
dalle economie realizzate nelle spese ge-
nerali del personale durante l'esercizio 
1911-12, il cui. conferimento annuale è san-
cito dall'articolo 3 della legge 13 aprile 
1911. 

« Pescett i ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici sul disservizio 
ferroviario della linea Terni-Aquila in se-
guito alla soppressione del deposito loco-
motive in Antrodoco. 

« V enee sia o Amici ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubbliei, per sapere 
Cjuando si procederà alla costruzione della 
stazione di Busalla, da lungo tempo pro-
messa ed attesa, e se non creda che la stessa 
debba essere completata col sottopassaggio 
e, specialmente, con le pensiline, indispen-
sabili al movimento dei viaggiatori. 

« Parodi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, p°r conoscere 
le ragioni che si frappongono all'appalto 
delle strade Torriglia-Propata e Vobbia-
Isola del Cantone, tenuto conto che le re-
lative istruttorie tecnico-amministrative, 
sono da tempo compiute. 

« Parodi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per conoscere 
le ragioni del lungo ritardo al compimento 
dell ' istruttoria per l'esecuzione della strada 
Pedemonte-Orero, ed, in ogni caso, per sa-
pere se i ricorsi privati possano essere effi-
caci, contro i ripetuti pareri emessi dagli 
uffici, dalla legge delegati allo scopo. 

« Parodi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare |1 
ministro della marina ed il ministro del 
tesoro, per sapere quando saranno presen-
tate al Parlamento le promesse modifica-
zioni all'organico del Corpo civile tecnico 
della regia marina. 

« Orsi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell' istruzione pubblica, per sa-
pere quando intenda presentare il disegno 
di legge, richiesto da evidenti ragioni di 
equità, per il cumulo dei servizi prestati 
dai vice ispettori agli effetti della pensione. 

« Scalori ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dell istruzione pubblica, sui prov-
vedimenti che intende prendere perchè 
vengano rispettati i deliberati delle autorità 
scolastiche dai comuni e non avvenga che 
questi, come a Migliarina, si rifiutino di 
dar corso alle regolari deliberazioni dei Con-
sigli provinc'ali. 

« Se alo ri ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle finanze per conoscere se e 
come intenda provvedere affinchè le que-
stioni per delimitazioni di confini tra 
Diano Marina, Diano Castello ed altri co-
muni non abbiano a ritardare maggior-
mente la pubblicazione delle nuove mappe 
e tariffe e l 'attuazione del nuovo catasto 
nel circondario di Porto Maurizio. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Nuvoloni ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici sulle ragioni 
dell'indugio ad appaltare i lavori per la si-
stemazione ed ampliamento della stazione 
Bonefro-Santa Croce, il cui progetto è da 
tempo definitivamente approvato, ed i la-
vori hanno carattere di grandissima ur-
genza. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Magliano ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici sulle ragioni 
del ritardato appalto del tronco molisano 
della strada Ururi-Serracapriola, mentre già 
da tempo è appaltato il tronco pugliese. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Magliano ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle finanze sul se e quando in-
tenda presentare il progetto pel migliora-
mento dei 61 agenti che costituiscono il 
Corpo delle guardie dei regi Tratturi e che 
sono retribuiti con 600 e 700 lire annue. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Magliano ». 

« I l sottoscritto chiede di interrogare i 
ministri dei lavori pubblici e delle poste e 
telegrafi per sapere a quale punto si tro-
vano le trattative, tendenti a rimuovere 
l'impianto telegrafico esistente in sede fer-
roviaria sulla linea Savona-San Giuseppe 
Ceva, onde la trazione elettrica sulla linea 
medesima possa funzionare non appena com-
piuti i relativi lavori. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Astengo ». 


